

# *L'association des professionnels salvadoriens de la santé diplômés à Cuba salue le travail des ophtalmologues cubains à San Vicente*

---



CUBA

EL SALVADOR



San Salvador, 3 oct. (RHC/PL)- L'association des professionnels salvadoriens de la santé diplômés à Cuba a salué le travail des ophtalmologues cubains à San Vicente.

Cette association des professionnels de la santé a ainsi réagi à une campagne de discrédit orchestrée par des secteurs réactionnaires contre la coopération entre le Salvador et Cuba.

Dans un communiqué rendu public ce vendredi à San Salvador, l'association des professionnels salvadoriens de la santé diplômés à Cuba, souligne que les chirurgiens ophtalmologues, anesthésistes et laborantins, entre autres, ont quitté leurs familles pour rendre la vue à des milliers de Salvadoriens qui ne

peuvent pas se payer des chirurgies ophtalmologiques.

Des ophtalmologues cubains prêtent des services au Salvador dans le cadre de l'opération Miracle, nom donné au programme d'attention ophtalmologique gratuite mis en place par les présidents Fidel Castro et Hugo Chavez, en juillet 2004, dans le cadre de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/71363-lassociation-des-professionnels-salvadoriens-de-la-sante-diplomes-a-cuba-salue-le-travail-des-ophtalmologues-cubains-a-san-vicente>



**Radio Habana Cuba**